Auszug aus der Niederschrift der 30. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung des Rates der Stadt Meckenheim vom 24.04.2008

14.1	Mündliche Anfragen	
14.1.1	Pflegeleistungen der Stadt Meckenheim bei den Grünflächen im	
	Bereich des Stephansberges	
	(Ausschussmitglied Kohlhaas vom 24.04.2008)	

Ausschussmitglied Herr Kohlhaas:

Ist die Verwaltung in der Lage, bei bestimmten Vorhaben, die klar seien, zu erklären, ob diese Fälle auch entschieden werden. Als Beispiel nennt er das Stichwort Pflegeleistungen im Bereich des Stephansberges.

Antwort der Verwaltung:

Für dieses Beispiel wurde durch den Sozialausschuss beschlossen, dieses zu einem späteren Zeitpunkt zu entscheiden.

Meckenheim, den 11.08.2008

Schriftführer/in